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「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3175 例会（19号）　2019 年 11 月 14 日（木）晴

　本年度、国際ロータリーで３
年に一度の規定審議会があり、
標準定款の改訂が承認されま
した。これまでと大きく変更に
なる部分に関してご報告しま

す。第 10 条の出席に関するメークアップの部分で
す。出席はロータリアンの義務であり、これまで例
会に欠席の場合は、前後 14 日間にメークアップを
すれば出席したとみなされる、とされてきました。
今回の改訂では同じ年度にメークアップすれば大丈
夫ということになります。
　メークアップとみなされるのは他のクラブの例会
への出席のほかに、まず理事会が承認した奉仕プロ
ジェクトへの参加があります。わがクラブであれば
海岸林再生事業への参加がそれに当たります。さら
には理事会の会合への出席、理事会が承認した場合、
奉仕委員会の会合への出席があります。このほか、
ロータリーの親睦活動への参加も認められることと

メークアップの規定が改訂に
� 阿　部　弘　行 会長

なり、ゴルフ愛好会への参加でもＯＫということに
なります。もちろんこれまで同様、地区大会や地区
の研修委員会、分区のＩＭなどもメークアップにな
ります。ぜひ、100％出席につなげていただきたい
と思います。
　国際ロータリーの考え方として、ほかのクラブの
例会への出席よりも、所属するクラブの奉仕活動、
親睦活動に重きを置いて活動してもらいたいという
願いがあるそうです。
　なお、定款にはクラブの細則によって変更が可能
との条文も加えられました。クラブによっては前後
14 日という規定を細則に入れて運営することも可
能だそうです。みなさんの異存がなければ、定款に
沿ってメークアップの領域を増やして参ります。よ
ろしくお願いします。

第３回クラブ協議会

◆2018－2019年度決算報告　関口武司前年度会長
　2018－2019年度の収入は総収入1634万4948円で、2019－2020年度に116万4010円
を繰り越して会計を締めました。詳しくは各自のボックスに入れた収支決算書を
ご覧ください。

★本日の例会案内　11月21日（木) 12：30 ～
　　外部卓話
　　　東京電力福島復興本社いわき市
　　　グループマネージャ次長　　　蛭間隆之　様
　　　お食事メニュー＝フライ盛り合わせ
★次回の例会案内　11月28日（木) 12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　マツザキガーデン代表取締役　松﨑智博会員
　　　お食事メニュー＝海老マカロニグラタン



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥阿部弘行さん（台風19号から１ヵ月がたち１日も
早い復興を祈念して）♥佐々木貢一さん（第３回ク
ラブ協議会よろしくお願いいたします。誕生祝あり
がとうございます）♥関口武司さん（結婚祝ありが
とうございます）♥飯野光世さん（結婚祝ありがと
うございます）♥志賀康朗さん（結婚祝ありがとう
ございます）♥大久保健蔵さん（第３回クラブ協議
会ご苦労様でした）♥山崎洋次さん（各委員長、よ
ろしくお願いいたします）♥今成俊克さん（宜しく
お願い致します）♥松﨑勉さん（なんとなく）♥三
瓶和秀さん（台風の被害が当初よりひどいようで…）
♥渡邉博之さん（災害対応をずっと行っていました。
本日よろしくお願い致します）♥黒須幸雄さん（台
風の被害者にお見舞い申し上げます。災害対応一段
落しました）� 以上13件

委員会報告・会員報告

　先月の台風 19 号では福島県内では
30 人が亡くなっています。市内の平
窪地区を回ってみますと、まだまだ復
興への道のりは遠いと感じます。会員
の坂本佳友さんの保育園では、ようや

く一部の保育再開にこぎ着けました。四倉の幼稚園
を間借りするなど、ご苦労が多いようです。園舎の
建て替えにも迫られています。一刻も早く復興され
ることをお祈りします。

　台風 19 号で被災し、亡くなった方に黙祷を捧げま
した。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�郡山ＲＣより会報が届きました。第５回会報の会
員卓話に元平クラブ会員竹谷さんが載っています。
⃝いわき勿来ＲＣより会報が届きました。
⃝�太田ＲＣより海岸林再生事業への御礼ＦＡＸが届
きました。

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
11 月７日 51 名 29 名 ―

◆ロータリー財団委員会（村田祐二副委員長）
　越智正典さん、飯野光世さん、松﨑勉さん、三瓶
和秀さん、志賀康朗さん。� 以上５件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　飯野光世さん、松﨑勉さん、三瓶和秀さん、志賀
康朗さん、鈴木弘康さん、大久保健蔵さん、山崎洋
次さん。� 以上７件

◆雑誌委員会（越智正典委員長）
　毎月のロータリーの友に掲載されている「ロータ
リーとは」をぜひご覧ください。基本の勉強になり
ます。11月号の特集ではロータリー財団月間特集と
して「世界でよいことをする」が載っています。わ
がクラブでも海岸林再生事業に会員の所属企業の社
員のみなさんが積極的に参加するなど、地域に誇れ
る事業を展開しています。素晴らしい活動があるこ
とをあらためて報告します。

◆黙　祷

司会：佐々木幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（直江雅也会員）〕

直江雅也会員

志賀 康朗さん
（11月10日）

村田 祐二さん
（11月17日）

関口 武司さん
（11月８日）

★ 結婚祝

飯野 光世さん
（10月20日）

佐々木貢一さん
（11月９日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


